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RI会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity  クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

第 2094回例会 

幹事報告                   木島幹事 

●会員住所録に変更のある方は、お知らせください。 

●訃報連絡 東京立川 RC 鈴木正二様(90 歳)がご逝

去されました。謹んでご冥福を申し上げます。 

ニコニコＢＯＸ        小澤(崇)親睦活動委員長 

●関会長 先週の例会、欠席しまして申し訳ござい

ませんでした。佐藤国立市長卓話楽しみにしておりま

す。 

●木島幹事 久し振りのさわやかな五月晴れです。

今日は佐藤市長にはご多望の中を卓話にお出で頂き

ありがとうございます。日頃の御苦労の程推察申しあ

げ、ゆっくりと拝聴させて頂きます。 

●津戸会員 佐藤市長さんの卓話楽しみにしていま

す。市長さん最近は飲み屋で余り羽根を延ばしていな

いでしょうね！兄貴が心配していましたよ。 

●時田会員・宗村会員・松本会員 本日の晴天のごと

き佐藤市長来訪、心より歓迎申し上げます。卓話楽し

みに! 

●内山会員 本日の卓話の講師、佐藤一夫市長よう

こそいらっしゃいました。初めての予算編成の話、楽

しみに聞かせて頂きます。12 年間に渡る商工業に理

解のない市政の中で商工業が衰退しております。商工

会は商工業の振興の為に率先して努力をしています。

今後もご協力ご理解をお願い致します。 

●秋廣会員・大塚会員 佐藤国立市長さん、お忙し

い中卓話のため来訪され感謝です。国立名産となるそ

うですが、世界一からいからい唐からしにまさる『か

らい』お話しを期待しております。 

●大塚会員 佐藤国立市長様、ご来訪を心より歓迎致

します。 

 

日  時：平成 24年 5月 23日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             井上委員 

開会点鐘                 関 会長 

斉  唱：ロータリーソング「それでこそロータリー」  

お客様の紹介              関 会長 

磯部 弘志様（東京立川 RC ） 

佐藤 一夫様（国立市長） 

会長報告                  関 会長 

●多摩中グループ新旧合同協議会開催のご案内  

 出席者 関会長・木島幹事・ 

板倉会長エレクト・小澤副幹事・事務局 

 日 時 6月 18日（月） 18時 

 場 所 パレスホテル立川 

●第 3回クラブ会長・幹事会及び地区役員・委員会合

同会議並びに打上げ懇親会のご案内 

 出席者 関会長・木島幹事 

 日 時 6月 15日（金） 15時 

 場 所 ロイヤルパークホテル 

●第 11回日韓親善会議開催のお知らせ 

 日 時 8月 31日～9月 1日 

 場 所 グランド・プリンスホテル新高輪 

 登 録 22,000円  6/28まで 

 講演予定 田中作次様・緒方貞子様 
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■講師紹介        青木プログラム副委員長 

 タイトルの初めての予算編成は昨年度に終わって

いまして、私の誤りでした。お詫び申し上げます。

予算編成のご苦労話しもお願いしたいと思います。

市長は議会にも役所の中におかれましても、非常に

まじめに取り組んでおられます。職員の市長に寄せ

る期待が非常に大きくなっています。努力をすれば

仕事の成果を認めていく市長です。職員が生き生き

としている姿が解ると思います。それ位この 1 年で

役所の雰囲気も変わりました。 

■数年前に卓話を行った息子さんのこと。予算編成

にあたっての苦労話。職員の給料の減額。歳入を増

やす方法として、税の徴収率を上げたこと。国立の

農地を考えること。ヤクルト研究所とのタイアップ

について。職員から次々に出る新しいアイデアにつ

いて。などのお話をお聞きしました。 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

●遠藤常臣会員・寺澤会員・遠藤直孝会員 国立市

長の過激にして英断にあふれた卓話期待しておりま

す!! 

●本間会員 佐藤市長のご来訪ありがとうございま

す。１年を過ぎ、問題山積みかと思われますけど、

今までの経験を生かしてガンバッテ下さい。 

●佐伯会員 お忙しいところ卓話ご苦労様です。早

いもので市長に就任されて１年がたちました。健康

に留意され市政発展のため、これからの益々のご活

躍をお祈りいたします。 

●秋山会員 41 年目の結婚記念のお祝いありがとう

ございました。 

●SAA 委員会(岡本正伸会員・井上会員・小川会員・

三田賢司会員・石塚会員・近藤会員) 佐藤市長には

公務多忙の中、卓話の講師としてお越し頂きありが

とうございます。本日の五月晴れの様に国立市政も

五月晴れが続くよう市長の御活躍を期待していま

す。 

●親睦活動委員会(小澤崇文会員・杉田会員・小澤谷

守会員) ガマさん御苦労様です。打たれ強く頑張っ

て下さい。 

ニコニコ BOX 合計 29,000円 累計 1,221,000円  

出席報告            稲村出席委員長 

  ５月２３日  在籍 47名中  出席 39名  

  前々回（5月 9日）の 出席率 97.83％   

閉会点鐘                 関 会長 

 

 

佐藤 一夫 国立市長  

初めての予算編成を終えて 

絶好の行楽日和に恵まれた 5月 27日（日）福島県

への親睦旅行が行われました。今回の旅行は会員間

の親睦を深めると共に、昨年 3月 11日の東日本大震

災と大津波そして福島第一原子力発電所の事故によ 

 

 

親睦旅行 福島県風評被害支援の旅 

る放射能汚染とその風評被害に苦しんでいる福島へ

の復興支援も大きな目的であります。 

参加会員 22 名と事務局、総勢 23 名を乗せたバス

は順調に高速道路を巡航し、最初の目的地である小

名浜のいわき市観光物産センター「いわき・ら・ら・ 

ミュウ」に到着しました。この施設は１階では海産

物が売られ、２階が食堂となっています。放射能の

風評被害など嘘のように大賑わいでした。食事をす

る人、買い物をする人、皆産地など気にするような

人は見うけられません。続いて行ったのは「アクア

マリンふくしま」です。こちらも大変な被害を受け

妊娠中のゴマフアザラシ「くらら」が避難先で無事

出産した事はテレビ等で何度も放送されて有名です

が、今では福島に帰り息子の「きぼう」と元気に泳

いでいました。地元ボランティアの案内による裏方

見学ツアーにも参加させていただきました。どちら

の施設、そしてその周辺も地震と津波で大変な打撃

をうけたはずですが、今ではその面影すら感じられ 

 

 

▼アクアマリンふくしま 
権兵衛（ごんべえ）と一緒に 

 アクアマリンふくしまで独自の生態調査を行っている

シーラカンスのキャラクター 
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ないほどに復興が進んでいます。映像や写真で見た

被害の様子からは考えられない復興の早さです。福

島の人たちの底力と日本人の温かみを感じずにはい

られません。再びバスに乗車し、本日の宿泊先であ

る芦の牧温泉丸峰観光ホテルへ向いました。渓谷を

見おろす大浴場で一日の疲れを癒し、例会会場の宴

会室へ向いました。八つ程の大宴会場が並んでおり

ましたが、すべて満室の状態でした。ホテルのフロ

ア係の方に伺ったところ全盛期の８割超え位まで客

足は回復しているとのことでした。 

午前９時にホテルを出発し、鶴ヶ城へ向いました。

鶴ヶ城は若松城とも呼ばれ戦国時代は奥州最大の都

市として発展し、蘆名氏、伊達氏、蒲生氏、上杉氏、

加藤氏、保科氏、松平氏と主を変えました。最後の

城主松平容保は幕末時の京都守護職に任ぜられ、尊

王攘夷派志士の取り締まりや京都の治安維持を担っ

たが、倒幕派の恨みを買い戊辰戦争では城下は戦火

につつまれ白虎隊の自刃などはあまりに有名です。

城内を見学していると戊辰戦争時に鶴ヶ城でスペン

サー銃を操り新政府軍と戦い「幕末のジャンヌ・ダ

ルク」と呼ばれた新島八重を題材にした紙芝居が上 

 

▲芦の牧温泉 丸峰観光ホテル 

▼ 会津酒蔵歴史館 

▲会津若松 鶴ヶ城 

▲白虎隊剣舞 

▲高世会員による乾杯 

 大きな杯です 

映されていました。弁士が威勢よく鉄砲隊に「放て

ー！！」と命ずると「ドン」と太鼓の名調子が聞こ

えます。あれっと思ったら村上会員がいつの間にか

アシスタントとしてお手伝いをしていました。この

新島八重の話は来年の NHK 大河ドラマ『八重の桜』

で綾瀬はるか主演により放映されるそうです。鶴ヶ

城も益々賑わうことでしょう。 

最後に立ち寄ったのは喜多方市内に 120 軒にも及

ぶラーメン店が建ちならぶ地域です。それぞれガイ

ドマップを手に意中のお店を目指していきました。

中には３軒はしごした会員もいたようです。お腹も

いっぱいになったところで福島県を堪能したこの旅

もそろそろ終わりです。帰路のバスは皆、少々お疲

れの模様で静かでした。終わりに今回の楽しい親睦

旅行を企画して頂いた親睦活動委員会の皆様に御礼

を申し上げたいと存じます。（文：遠藤直孝） 

 

▲喜多方ラーメン     アクアマリン福島 大水槽 
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ニコニコＢＯＸ          北島親睦活動委員 

●関会長 親睦委員会の皆様ご苦労様です。明日も

よろしくお願い致します。スタミナ配分コントロー

ルして明日も元気によろしく。 

●木島幹事 最高の天気に恵まれて素晴しい一泊旅

行になりましたね。親睦活動委員会の皆さん、参加

の皆さんの日頃の行いのお陰でしょう。明日も今日

のような日になるよう願っています。思えば去年初

日は豪雨の中の旅でした。 

●宗村会員・三田浩一会員・内山会員 福島で福が

くるように。 

●505号室一同(村上会員・岡本正伸会員・秋廣会員・

木島幹事) 新緑の福島のバス旅行、用意して下さっ

た親睦活動委員会の皆様御苦労様です。明日の会津

喜多方の旅も楽しみです。年令あてクイズの妙、そ

れぞれの女性の年令観が表われ大変興味深かったで

す。果たして正解者は男性か女性か？ 

 

●寺澤会員・本間会員・遠藤直孝会員・辻会員 久

しぶりの温泉リフレッシュできました。親睦活動委

員の皆さん、ありがとうございました。 

●近藤会員・稲村会員 震災復興の傷跡があちこち

に見られる中、新緑のまぶしい芦の牧温泉に来られ、

又途中ガイドさんの歌声にも感謝致しました。よろ

しくお願い致します。 

●親睦活動委員会(小澤崇文会員・杉田会員・伊藤達

弥会員・大塚会員・北島会員) 福島県震災復興支援

親睦旅行、会員の皆様の親睦と良い思い出を残せる

よう頑張りたいと思います。 

ニコニコ BOX 合計 25,000円 累計 1,246,000円  

出席報告            稲村出席委員長 

  ５月２７日  在籍 47名中  出席 22名  

 前々回（5月 16日）の 出席率 97.83％  

閉会点鐘                 関 会長 

 


